

# Portafolio

EL DIARIO LÍDER EN ECONOMÍA Y NEGOCIOS

[ *Entrevista* ]*Empresarial*

## Arturo Calle tendrá colección de ropa para tiempos de coronavirus

La compañía ofrecerá tapabocas de tela con su marca. Se acogerá al subsidio a la nómina.



Carlos Arturo Calle, gerente general Grupo Empresarial Arturo Calle. Claudia Rubio/El Tiempo

congom@portafolio.co

La marca Arturo Calle desarrollará tapabocas de tela y una colección de ropa con tecnología antilíquido de uso diario para estos tiempos en que las personas buscan prevenir el contagio del coronavirus. Así lo reveló a Portafolio Carlos Arturo Calle, gerente general del Grupo Empresarial, quien habla de la operación de la compañía y reconoce que la organización aprovechará el subsidio a la nómina que ofrece el Gobierno para proteger los 6.000 empleos que genera.

### ¿Cómo opera la compañía?

Nos ha cambiado la realidad. A partir del cierre voluntario de nuestras plantas y tiendas y la posterior declaratoria de aislamiento preventivo obligatorio, nuestra producción se vio reducida en un 100%. Antes, generábamos un promedio de 550.000 prendas mensuales, y llegamos a 0. No obstante, y teniendo en cuenta el compromiso irrestricto con el país y nuestros colaboradores, hemos estructurado una nueva línea para la producción de tapabocas con el sello de las marcas del Grupo.

También hemos desarrollado una línea institucional para la elaboración de prendas de material antilíquido para los profesionales de la salud y una colección con esta tecnología para el público en general. Estas iniciativas están enfocadas en la producción, manteniendo nuestras plantas al 10%. La comercialización, principal canal de ingresos, ha sido el más afectado al tener las tiendas cerradas.

### ¿Qué ajustes han hecho?

Nuestras plantas están adecuadas a los protocolos de bioseguridad establecidos por el Gobierno y están preparadas para que a diario opere un número determinado de personas con el fin de protegernos. También hemos fortalecido nuestros canales de venta virtual: lanzamos ocho líneas de WhatsApp para atender clientes de Bogotá, Medellín, Cali, Pereira y Barrancabermeja. Un asesor que puede mostrar los productos que el cliente requiere en tiempo real, acortando los tiempos de despacho. Los resultados han sido positivos.

### ¿Mejoraría la producción si pudieran abrir tiendas?

Es una buena pregunta, partiendo de la base que esta coyuntura nos ha dado un giro en nuestras prioridades. Más allá que cambiar la producción, fortaleceríamos esas nuevas líneas en las que ya estamos dando algunos pasos. Y se refieren a las prendas con tejido antilíquido que seguro pasarán a ser de uso diario para muchos colombianos.

### ¿Tienen consideraciones en el diseño las prendas y uso de materiales?

Teniendo en cuenta la coyuntura, una de las principales necesidades de los colombianos es contar con tapabocas. Partiendo de esto, y como respuesta a esa demanda, el Grupo Empresarial Arturo Calle tomó la decisión de fabricar tapabocas de tela, los cuales serán

vendidos próximamente en los canales virtuales. Tendrán diseños exclusivos de la marca Arturo Calle y Arturo Calle Kids. Asimismo, las telas utilizadas son tejidas, con recubrimientos especiales antilíquido y antibacteriales, una tecnología que permite dar un parte de tranquilidad a los usuarios al portarlos. Además, las dos marcas mencionadas lanzarán una colección de ropa con tecnología antilíquido, para que sean el mejor aliado de todos los hombres y niños en las circunstancias actuales. Estas prendas también estarán disponibles en los canales digitales.

### ¿Cuál es la expectativa sobre la reapertura de tiendas?

Lo importante a resaltar es que estamos listos. La compañía ha tomado todas las medidas sanitarias, hemos capacitado a los colaboradores para el momento en que el Gobierno disponga que podemos abrir nuevamente. Por lo pronto, invito a los clientes a acercarse a nuestro canal de e-commerce y a las líneas de WhatsApp para adquirir nuestros productos.

### ¿Cuál ha sido la política para sostener la nómina?

Desde el primer momento, nuestra prioridad son los 6.000 trabajadores que hacen parte de la familia empresarial. En este sentido, y ante todo, hemos procurado mantener sus puestos de trabajo, entendiendo que de los mismos dependen miles de familias colombianas. Nuestra política ha sido querer ayudar al país, y sabemos que el desempleo vendrá en aumento, razón por la cual, buscamos proteger esos puestos de trabajo. Alineados con ese propósito, fue lanzada recientemente la colección de Arturo Calle, Real Basics, la cual está concentrada en prendas básicas para adultos y niños, ideales para estos momentos donde permanecemos en casa pero a la vez estamos atendiendo nuestros trabajos y negocios. Todas las ventas de esa colección están siendo destinadas al rubro de la nómina.

### ¿Usarán los subsidios a la nómina?

Sí lo haremos, y quiero decir que valoramos los esfuerzos del Gobierno. Agradecemos las iniciativas del Gobierno, y en la medida en que se creen nuevos auxilios, el Grupo Empresarial Arturo Calle será una de las empresas que buscará acogerse a ellos.

### ¿Cuál es la alianza con Ecopetrol y Bio Bolsa?

Llevados por el deseo de ayudar, con Essentia y Bio Bolsa hicimos esta alianza para fabricar 147.000 kits de ropa médica. El insumo y los costos de producción fueron donados por Essentia, de Ecopetrol. El material fue procesado por Bio Bolsa, productora de bolsas reutilizables, que lo transformó en 330.000 metros de tela no tejida, que reduce la posibilidad de contagio del personal de la salud. El Grupo Empresarial Arturo Calle recibió esa materia prima y confeccionó batas y gorros que serán entregados a la Cruz Roja, así como a autoridades locales, para asegurar su correcta distribución. ☺

Fue lanzada Real Basics, de prendas básicas para adultos y niños para estar en casa. Sus ventas son para la nómina".